



高館公民館だより



令和4年8月1日発行 429号

〒981-1242 名取市高館吉田字東真坂 38 TEL 382-2328 FAX 382-2341
http://www.city.natori.miyagi.jp/public/takadatekou/takaindex.html →



高館地区人口・世帯数	
男	1,947(±0)
女	1,983(-5)
計	3,930(-5)
世帯数	1,496(+2)

[令和4年6月末現在]

高館防災学校

8月1日(月)受講生募集開始

高館ものづくり教室

日程	内容
9/21(水)	講話「災害から身を守る」
10/5(水)	実技「避難所を開設しよう」 学校地域合同避難訓練

対象：一般 15名

学習時間：10：00～11：30

(10/5は10:00～12:30です。)

『地域の皆さんで災害に強い

まちづくりを目指しましょう!!』



日程	内容
10/6(水)	「はじめての墨彩画」
10/13(水)	～絵手紙の世界を広げよう～

対象：一般 10名

学習時間：10：00～11：30

作品例



『水墨画の世界に優しい色を添えた墨彩画。』

初心者の方にも講師が丁寧にお伝えします♪』

申込・お問い合わせは公民館窓口かお電話で(^▽^)/ 382-2328

なとしまなびフェスティバル'22 前編を開催します!

地震の影響で中止となりました「令和3年度なとしまなびフェスティバル」の振替開催が決定しました!当日は、辻井 いつ子 氏(ピアニスト辻井伸行氏の母)による講演「子どもの才能を伸ばす子育て法～子どもの才能の見つけ方、伸ばし方～」をはじめ、市内各公民館利用者によるステージ発表、マナビ宅配便の講師による実演やワークショップ、市内就業支援施設による物品販売などのイベントを予定しております。

○日時 令和4年9月3日(土) 12:00～16:00
(ホワイエ開場 12:00、大ホール開場 12:15)

○場所 名取市文化会館 大ホール、ホワイエ

○主催 名取市生涯学習推進本部

○後援 名取市父母教師会連合会

○参加費 無料(整理券が必要です)

※整理券は8月1日(月)より市内各公民館、図書館、生涯学習課にて配布します。

※定員(600名)になり次第、配布を終了します。

※なお、前回配付の整理券は使用できませんので、予めご了承ください。

○お問い合わせ 名取市教育委員会生涯学習課 ☎022-724-7173



8月の講座・教室開催日

講座名	学習日	時間
enjoyエコライフ	2日(火)	10:00～11:30
大人の贅沢時間	8日(土)	10:00～11:30

※事業・講座はコロナ感染対策により変更、中止となる場合があります。

高館あおぞら保育園からのお知らせ

〈からだであそぼう〉

講師を招いて、親子で運動遊びをします♪

日時：9月9日(金) 10:00～11:00

場所：保育園ホール

定員：10組

持ち物：飲み物、汗拭きタオル、動きやすい服装

申込日：8月26日(金) 10:00～ 381-2031



講座報告

ENJOYエコライフ③

7/5(火)「風呂敷の
おしゃれな活用法」



大人の贅沢時間①

7/9(土)
「食べる漢方・
マイ七味を作ろう」



長生大学②

7/12(火)
「運動タイムをアロマと共に♪」



講座の様子は
Facebookでも
ご覧になれます♪



名取のパワースポット!

6/27(月) 熊野三社を深める②,③

「名取老女のことを、
もっと知ろう」

7/11(月)「熊野三社巡り」



きらきら輝く女性講座②

7/13(水)
「足つぼマッサージ」



地域学校協働活動報告

ガーテニングボランティア

6/20(月)



5年生 12名と
花植え♪

7/4(月)



草取り作業



7/11(月)



3年生 7名と
花植え♪

高館小開校記念式典

6/28(火)

ボランティアによる
「高館山の山鳩」など
昔ばなしと手遊びを
披露してくれました♪



七夕飾り作り

7/6(水)



高館小学校の1~3年生
と七夕飾りを作りました。
完成した七夕飾りは
昇降口に飾りました☆

第二中学校区(高館・増田西地区)広域連携講座盛会裏に終了!

7月12日(火)に高館公民館、増田西公民館、第二中学校の共催で、第二中学校体育館において、仙台地方ダム総合事務所と市防災安全課の職員を講師に招き、第二中学校区(高館・増田西地区)の住民の皆さんと第二中学校の生徒の皆さんと一緒に、「樽水ダムの役割」「いざというときの避難」の講話を聴きました。



その後、3年生を対象にテント、パーテーション、段ボールベッドの組立等を行い、避難所設営の実習体験や平成6年9月22日豪雨関連写真、新聞記事の展示も行いました。樽水ダムの役割と大雨・豪雨時の避難行動について学ぶことができ大変有意義な講座でした。

